

幻（今日）の給食  
むぎごはん ハヤシラ  
イス  
海草サラダ

# 夢の華 ☆ ほぼ日刊 Cardat ☆

第639号

神町中学校 夢色通信社  
令和2年5月14日



山形新聞 少年少女の声（5月13日より）

## コロナ対策 協力が大切 2年 渡邊 夕菜

全国の小中学校が一斉休校になり、私はそこで初めて危機を感じました。「ウィルスなんてすぐにおさまるだろう」と甘く見ていましたが、山形県での新型コロナウイルス感染者、多くの死者のニュースが流れ、人事ではないと思いました。

休校中、始めのうちは出された課題やインターネット学習に取り組んでいましたが、課題が終わったあたりから、時間に余裕ができました。休校になってから自分の時間が増え、主に私は、学校から借りてきた本や家のある本を読み始めました。普段は学校や部活動で忙しいため、休みになって家で本を読んだり勉強することで、自分から勉強することの良い点に気づくことができました。でも、先生がいる、教えてくれる人がいるという点では、学校の方が有意義な時間を過ごせると思いました。

新型コロナウイルスは、世の中に大きな影響を与えています。日に日に感染者が増え、緊急事態宣言が発令されました。新型コロナウイルスは人が死ぬとこともあるということを自覚し、人々が協力し合っていくことが大切だと思います。「3密」を避ける、マスクをつける、手洗いうがいをきちんとするなど、新型コロナウイルスに感染しないようにしたいと思います。



5月  
日直

おはようございます。

久しぶりの我が教室、

居心地はいかがでしたか？

5月18日から（月）から

神中が再開します。

心と体の準備を！

そして一日も早く

当たり前の日常を願って

日々大切に生きよう。

三年生の学年黒板より